

LA PIERRE |

D2 du 17 septembre 2014.

Les travaux d'assainissement sont terminés

Le chemin Ramet a pris un tout nouvel aspect grâce aux travaux qui ont duré près de six mois et ont causé beaucoup de désagréments aux riverains. Ils sont maintenant terminés, et il s'agissait lundi de procéder à la réception des travaux.

Les entreprises Midali pour les réseaux humides et Serpollet pour les réseaux secs étaient présentes. Désormais tout est sous le bitume. Chaque maison accède aux réseaux séparés. Les eaux usées rejoignent le collecteur principal qui dessert la station d'épuration de Saint-Égrève et les eaux pluviales s'écoulent dans le fossé qui longe la départementale. En ce qui concerne les alimentations électriques et télé-

phoniques, plus aucun fil n'est aérien.

L'enrobé se divise en deux parties : la bande roulante très résistante pour le passage des véhicules et le double enrobé, pour les bas-côtés, pour le garage éventuel des voitures. Reste à faire le marquage au sol et à installer les panneaux de signalisation.

Ces travaux d'assainissement étaient les plus urgents dans la commune, car le réseau humide était sous dimensionné et les orages, quand ils étaient violents, posaient des problèmes de débordement. Ils sont les premiers d'une campagne générale seulement freinée par le budget ; l'investissement est lourd.



M.S.

Les représentants des entreprises entourent le maire, Jean Paul Durand.